



FREIE BÜRGER FÜR BADEN-BADEN

UNSER KANDIDAT FÜR DEN GEMEINDERAT:



Jean-Pierre Kahia

Elektrotechniker-Meister

Viele schauen in der Politik nur zu. ***Ich möchte mich aktiv für ein besseres Baden-Baden einsetzen.*** Mir liegt es am Herzen, ***unsere schöne Stadt zu erhalten und für die Zukunft zu rüsten*** – und hier entscheidend mitzugestalten. ***Insbesondere*** dürfen wir hier nicht ***unsere Ortschaften*** und ganz besonders meine Nachbarschaft, das Rebland vergessen. ***Wir haben viel zu tun, packen wir es an!***



ENGAGIERTE BÜRGER GESTALTEN ZUKUNFT!

